

新年のご挨拶

2026 年の新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は格別のご厚情とご支援を賜り、心より御礼申し上げます。皆さまのご健勝とご多幸を、心よりお祈り申し上げます。

昨年、当グループにおきましては、アイケンジャパン福岡本社および熊本支店を拡大移転するとともに、戸建分譲のイデアハウスにおいて小倉店を開設し、体制強化を図ることができました。さらに、RC 事業の本格始動や、ATM リアルエステートを「アイケンリアルエステート」へ社名変更するなど、グループとしての一体運営とシナジー創出を一層加速させる一年となりました。

これもひとえに、多くの皆さまからのご支援とご協力の賜物であり、心より感謝申し上げます。

金利上昇や物価高、為替の変動など、先行きが見通しにくい環境が続いているが、こうした時代だからこそ、「堅実であること」と「選ばれ続ける品質」を大切にし、お預かりした 信頼に誠実に応えていくことが、当グループの変わらぬ使命であると考えております。

近年恒例となりました本年のグループスローガンは、「守り、越えよう。」に制定しました。



これまで大切にしてきた堅実な姿勢と品質へのこだわりをしっかりと守りながら、その一方で従来の枠を越え、

新たな挑戦へと踏み出していく——その決意を込めた言葉です。

このスローガンのもと、グループ一丸となって変化を恐れず、未来を切り拓く成長を実現してまいります。

本年も、アイケングループへの変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

アイケンホールディングス 代表取締役 中島厚己